

Nice Matin, 27 mars 2010



Mouans-Sartoux — Le canapé sonore inaugure un nouveau concept

LA médiathèque innove avec le « canapé sonore », un concept d'exposition d'œuvres d'art sonores. Des pièces, fictions, musiques, documentaires ou reportages à écouter dans le canapé douillet installé spécialement à l'espace musique et cinéma ou à découvrir au détour d'une promenade sur le parvis de la médiathèque. « *La création radiophonique française contemporaine*

est extrêmement prolifique, diversifiée, inventive, internationalement reconnue », souligne Philippe Gamba, responsable de l'espace musique. Il a choisi de présenter aujourd'hui les étonnantes créations de l'association bordelaise « est-ce que j'entend ce que je vois? ».

D.G.

Médiathèque de Mouans-Sartoux, avenue de Cannes, aujourd'hui, samedi, à partir de 11 heures, rens. au 04.92.92.43.75